

## 新型コロナウイルス感染確認のご報告

平素より当法人の事業運営にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。  
さて、今般、当施設において、新型コロナウイルス感染症による陽性者が判明しましたのでご報告いたします。

### <経過>

当施設に勤務する派遣介護職員が初期の風邪のような症状があったため通院し、介護施設に勤務していることから PCR 検査を行ったところ、8月26日(水)に陽性(症状軽度で自宅療養)であることが判明しました。

川崎市保健所麻生支所の指導の下、当該職員との濃厚接触者等の確認を行い、ご入居者様及び職員に PCR 検査を実施したところ、8月30日(日)にご入居者様2名の陽性が判明し、翌31日(月)に専門病床のある病院へ入院をさせていただきました。

引き続き川崎市保健所麻生支所の指導の下、陽性と判明したご入居者様との濃厚接触者等の確認を行い、ご入居者様及び職員に PCR 検査を実施、9月2日(水)に介護職員1名の陽性が判明しました。

現在は、川崎市保健所麻生支所の指導の下、感染の拡大を防止すべく、職員一丸となって取り組んでいるところです。

ご入居者及びご家族の皆様、関係者の皆様、地域の皆様にはご心配をお掛けいたしますが、一日も早い終息に向けて全力で取り組んで参りますので、ご理解とご協力をいただけますよう、宜しくお願い申し上げます。

令和2年9月5日

社会福祉法人 育明会  
理事長 佐原 幹夫  
レジデンシャル百合ヶ丘  
統括施設長 高橋 好美